



Microempresarios chilenos aprenden cómo adoptar la Inteligencia Artificial

El pasado 2 de octubre, el II Congreso de Emprendimiento + AI: Transformando el Futuro de los Negocios reunió a emprendedores, expertos y líderes en innovación en el Centro BCI Nace de Las Condes. El evento, organizado por BAILab.AI y Organizame, contó con la colaboración de Ramón Heredia, NutriGuapa y AEROH, y tuvo como objetivo acelerar la adopción de la inteligencia artificial (IA) en el ecosistema emprendedor chileno.

Con la participación de más de 100 asistentes, el congreso ofreció un espacio para que los emprendedores adquirieran herramientas clave para adaptarse a un mercado en constante evolución. Pri Bruna, CEO de BAILab.AI, abrió el evento destacando la importancia de la IA en el futuro de los negocios, "Este congreso está conectando a los emprendedores con la inteligencia artificial, una herramienta clave para el futuro. La IA no es solo una tecnología más; es el motor que impulsará el éxito de los negocios en

esta nueva era digital", afirmó.

El congreso ofreció una combinación de charlas y testimonios sobre cómo la metodología de Bailab ha impactado a diversos emprendimientos mediante el uso de la IA. Ramón Heredia, experto en innovación empresarial, destacó durante su intervención cómo la inteligencia artificial puede transformar sus negocios, señalando que, "La IA no es exclusiva de las grandes corporaciones ni de los genios; es una herramienta al alcance de todos".

El evento también proporcionó un espacio de networking para los asistentes, donde se promovieron intercambios de ideas y la creación de alianzas estratégicas. "Creo que para todos los que hemos participado, este evento representa un salto exponencial en capacitación y en compartir las experiencias vividas en estas aventuras que nos ofrece el emprendimiento", comentó una de las participantes.

El congreso no solo fue una oportuni-

dad para aprender, sino también para compartir experiencias y crear conexiones valiosas. Tomás Henríquez, CEO de Organizame, expresó su gratitud hacia los asistentes, "Este es un acto de agradecimiento hacia los emprendedores porque si no fuese porque todos este ecosistema no nos fuésemos retroalimentando, no existiría esta instancia".

Por su parte, Víctor Velastino, presidente de la Asociación de emprendedores de O'Higgins, destacó la oportunidad de compartir con la comunidad y enfatizó "la importancia de crear políticas públicas pro emprendimiento y cambiar las reglas del juego para que nos favorezcan", subrayando la necesidad de un apoyo institucional para el crecimiento del sector.

El éxito de este congreso marca un nuevo hito en la adopción de la inteligencia artificial en Chile, dejando claro que los emprendedores locales están listos para afrontar los retos del futuro. 📌